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«Вся жизнь – 
за рулём»

 стр. 3

«Родной земли 
подвижник»

 стр. 9

«Вечной 
юности полёт»

 стр.6–7

Вячеслав Гладков:
«Сложно представить, чтобы 
было бы с нами, если бы в один 
миг перестал работать весь 
автомобильный транспорт: 
в нашей жизни возникло бы 
множество серьёзных проблем»

стр. 3

прогноз погоды

Пятница, 25 октября
 +10°С  +2°С., С.-З. 5 м/с 751 мм рт. ст.
Суббота, 26 октября
 +9°С  -1°С., С. 3 м/с 758 мм рт. ст.
Воскресенье, 27 октября
 +10°С  0°С., Ю.-З. 3 м/с 761 мм рт. ст.
Понедельник, 28 октября
 +12°С  +5°С., Ю.-З. 3 м/с 756 мм рт. ст.
Вторник, 29 октября
 +11°С  +5°С., Ю.-З. 4 м/с 753 мм рт. ст.
Среда, 30 октября
 +8°С  +2°С., С.-З. 5 м/с 751 мм рт. ст.
Четверг, 31 октября
 +6°С  +3°С., З. 5 м/с 750 мм рт. ст.

В минувший вторник состоялось 
очередное – шестнадцатое заседа-
ние Муниципального совета Вейде-
левского района. 

В его работе принимала участие глава 
администрации Вейделевского рай-

она Анжелика Самойлова, которая перед 
тем, как депутаты приступили к рассмот-
рению включенных в повестку дня воп-
росов, вручила благодарственное пись-
мо министра образования Белгородской 
области начальнику управления обра-
зования администрации Вейделевского 
района Светлане Масютенко за высокий 
уровень организации работы по благо-
устройству территорий образовательных 
учреждений в 2024 году (в этом году Вей-
делевский район снова в лидерах област-
ного конкурса – победителями в нём ста-
ли Большелипяговская средняя школа и 
Викторопольский детский сад).

Рассмотрев первый вопрос повестки 
дня – «О выдвижении инициативы о пре-
образовании всех поселений, входящих 

в состав муниципального района «Вей-
делевский район» Белгородской облас-
ти, путём их объединения и наделении 
вновь образованного муниципального 
образования статусом муниципально-
го округа и проведении публичных слу-
шаний по вопросу преобразования му-
ниципального образования», депутаты 
приняли решение назначить публичные 
слушания на 19 ноября 2024 года. 

Итогом обсуждения других вопросов 
повестки дня заседания Муниципально-
го совета стали решения о внесении из-
менений в решения Муниципального со-
вета Вейделевского района от 30 июня 
2015 года №4 «Об оплате труда муници-
пальных служащих Вейделевского райо-
на»; от 24 декабря 2021 года №9 «Об ут-
верждении Положения об оплате труда и 
социальных гарантиях лиц, замещающих 
муниципальные должности в Контроль-
но-счётной комиссии муниципально-
го района «Вейделевский район» Бел-
городской области»; от 29 ноября 2022 
года №6 «Об оплате труда муниципаль-

ных служащих Контрольно-счётной ко-
миссии муниципального района «Вейде-
левский район» Белгородской области»; 
от 22 мая 2018 года №3 «Об утверждении 
порядка определения размера арендной 
платы, а также порядка, условий и сроков 
внесения арендной платы за земельные 
участки, находящиеся в муниципальной 
собственности муниципального райо-
на «Вейделевский район» Белгородской 
области, предоставленные в аренду без 
торгов» и от 25 декабря 2019 года №4 «Об 
утверждении порядка определения цены 
продажи земельных участков, находя-
щихся в собственности муниципально-
го района «Вейделевский район» Белго-
родской области, предоставляемых без 
проведения торгов».

*  *  * 
С нормативно-правовыми актами, 

принятыми на заседании, можно ознако-
миться в «Информационном бюллетене 
Вейделевского района» и на официаль-
ном сайте администрации Вейделевско-
го района.

на заседании Муниципального совета

Назначены 
публичные слушания

на полях района

Уборочная кампания 
близится 
к завершению
Земледельцы хозяйств района за-
вершили уборку зерновых культур. 
По данным диспетчерской службы 
управления АПК, природопользова-
ния и развития сельских территорий 
администрации муниципалитета, на 
22 октября намолочены 92610 тонн 
зерна. Урожайность в среднем со-
ставляет 28,7 ц/га. Наибольшую уро-
жайность – 36 ц/га – получили тру-
женики АО «Должанское». 

Также завершена уборка технических 
культур. В общей сложности намоло-
чены 15497 тонн подсолнечника при 
средней урожайности 21,1 ц/га. В чи-
сле лидеров – АО «Должанское» с по-
казателем 25,6 ц/га, ИП Поманисточ-
ка Н.В. – 25 ц/га и ООО «Агро-Ногино» 
– 24,3 ц/га.
Для сои нынешний засушливый год 
оказался неблагоприятным. В среднем 
по району урожайность этой культуры 
составила 11,7 ц/га, что почти в два ра-
за меньше, чем в прошлом году. Наи-
лучшие результаты показали ИП Со-
бина Т.Н. – 16 ц/га, АО «Должанское» 
–15,3 ц/га и ООО «Милена» – 15 ц/га.
Земледельцы продолжают вести 
уборку сахарной свёклы. Из 9130 гек-
таров посевных площадей в районе 
корнеплоды выкопаны на 4255 гек-
тарах, что составляет 47% от общей 
площади. На данный момент накопа-
ны128188 тонн корней. Средняя уро-
жайность сахарной свёклы – 301 ц/га. 
Ежедневно с полей вывозится 1800 
тонн корней, а всего на завод уже до-
ставлено на переработку 123968 тонн 
сахарной свёклы. 


